
Kreiselternrat Nordsachsen 

- Treffen Vorstand und LRA- 

Zusammenfassung/Protokoll  

Am 10.07.2012 im LRA Delitzsch 

Anwesenheit:   

Herr Czupalla (Landrat) 

Herr Winkler (LRA) 

Herr Kupfer (LRA) 

Herr Huth (LRA) 

Herr Geisler (KER) 

Herr Pfeil (KER)  

Frau Flugrat (KER) 

 

                          

1. Anfrage von KER: Wie ist die rechtliche Absicherung des KER geklärt, wenn Personen 

für Aussagen im Rahmen Ihrer Tätigkeit rechtlich belangt werden. 

 

Herr Czupalla möchte sich in dieser Angelegenheit persönlich erkundigen und eine 

schriftliche Antwort zukommen lassen. 

 

2. Anfrage von KER: Gibt es für den KER die Möglichkeit für Präsente oder ein 

eventuelles Dankeschön in Form eines Blumenstraußes oder Ähnliches das Budget 

des KER zu nutzen.  

 

Herr Czupalla schlägt vor in einem solchen Fall die Einladung an den Landrat zu 

schicken und er kümmert sich dann um besagte Präsente. 

 

3. Aufgrund der geplanten GTA-Kürzungen im Bereich der Lehrerstunden weist der KER 

darauf hin, dass es wichtig sei das Engagement der Lehrer für zusätzliche Stunden zu 

aktivieren und die Angebote zusätzlich extern abzusichern. Die Petition ist ein 

Hinweis in diese Richtung. 

Praktisch wäre eine Zusammenstellung aller GTA-Angebote aller Schulen des 

Landkreises um eine Gegenüberstellung (vorher-nachher) machen zu können. 

 

4. Lehrmittelfreiheit:  Urteil vom OVG, Stellungnahme liegt vor und ein Schreiben des 

Ministeriums an alle Schulen ist erfolgt. Kopien zählen dabei als Lehrmittel, genauso 

wie Arbeitshefte. Taschenrechner sind dabei noch nicht berücksichtigt. 

Das Schreiben an die Schulleiter wird dem KER (L. Richter) zugesandt. 



5. Aktuelles zum Schulnetzplan: 

Die Schulträger sollen sich bemühen die Schüler im Einzugsgebiet auf alle 

bestehenden Schulen so zu verteilen, dass alle Schulen erhalten werden können.  

Weitere Möglichkeiten zur Schulerhaltung bilden Schulzweckvereinbarungen 

Probleme bestehen noch in Laußig, Authausen und Doberschütz 

Nach kompletter Fertigstellung erfolgt die Abstimmung mit den Ausschüssen und mit 

dem KER.  Voraussichtlich im Herbst (Treffen mit LR im September vormerken) 

 

6. Schülerbeförderung 

Beschwerde von Fam. Thiess 

DRK hat sich gegen Anschuldigungen gewehrt 

Antwort vom LRA an Familie Thiess wird KER zugesandt. 

 

Anfrage von Frau Pruß aus Calbitz – Herr Huth wird persönliches Gespräch suchen un 

Sachverhalt zu klären. 

 

Anfrage von Herrn Geisler . Ein Ort  im Leipziger Land hat keine Busverbindung zu 

einer Schule in NS, da es Landesübergreifend ist fühlt sich keiner verantwortlich. Es 

betrifft um die 5 Schüler wäre es möglich alle Schulträger mit in die Verantwortung 

zu bringen. 

 

7. Hort : Schülerbeförderung 

 

Gibt es Möglichkeiten die Schülerbeförderung auf die Ferienzeiten auszuweiten und 

nicht nur auf den Pflichtunterricht. 

Problem ist Hort fällt in den KITA-Bereich, hier ist keine Schülerbeförderung 

vorgesehen, 

 

 

 

 

                                                                                                     ………………………………………………………. 

                                                                                                         Protokollführer Rowena Flugrat 


